

# Protokoll

## Arbeitsgruppe Studierenden Vertretung



**Datum:** 18 Dezember 2024  
**Ort:** Neue Mensa, Raum NM 103  
**Zeit:** 12-14 Uhr  
**Moderator:** NM  
**Protokoll:** EU  
**Teilnehmende:** 13  
(GG)

| TOP | Prio | Thema                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   | Wer      | Termin |
|-----|------|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----------|--------|
| 1   |      | Begrüßung durch Elisabeth Uhlemann und Norbert Müller, die die Veranstaltung vorbereitet haben                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          | EU u. NM | erl.   |
| 2.a |      | <b>Rückblick: Ergebnisse der „Murmelgruppen“ vom 4.12.2024</b><br>Präsentiert wurde die Zusammenfassung der Ergebnisse der Murmelgruppen mit der ausdrücklichen Feststellung, dass der darin enthaltene Mittelwert keine Handlungsempfehlung darstellt, da er rein statistisch ermittelt wurde und keine Begründung beinhaltet.                                                                                         | alle     | erl.   |
| 2.b |      | <b>Bildung einer Redaktionsgruppe</b> mit den Teilnehmern: Birgit, Elisabeth, Gabriele, Jörn, Norbert, Peter M., Robert, Uschi, Wolfgang<br><br>Termine: bis Semester-Ende Jour Fix jeden Mittwoch um 16:00,<br>1. Treffen: 15.1.2025                                                                                                                                                                                   | alle     | erl.   |
| 2.c |      | <b>Terminverlegung</b><br>Terminverlegung vom 15.1.2025 auf den 22.1.25 wegen der Kollision mit einem Gesprächstermin mit Prof. Dr. Wriedt.                                                                                                                                                                                                                                                                             |          |        |
| 3   |      | <b>Ausgangssituation für die SV</b><br>Einigkeit darüber, dass die SV schwierige Aufgaben zu bewältigen hat, und dafür eine enge Verbindung mit den Studierenden benötigt und eine wirkungsvolle Interessenvertretung darstellen muss.<br><br>Besonderheit bei der U3L: Sie ist in einen formal unabhängigen Verein „ausgegliedert“, während andere vergleichbare Institutionen Teil der jeweiligen Universitäten sind. |          |        |

|          |  |                                                                                                                                                      |  |  |
|----------|--|------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--|--|
| <b>4</b> |  | <b>Thema der heutigen Sitzung:</b><br>wichtige Prozesse und Regeln, Kommunikation und Rechenschaftslegung, damit die SV ihre Aufgaben erfüllen kann. |  |  |
| <b>5</b> |  | <b>Erläuterung der Methode der „Murmelgruppen“</b><br>keine weiteren Anmerkungen                                                                     |  |  |
| <b>6</b> |  | <b>Beantwortung der ggü. der Tagesordnung z.T. leicht veränderten Murmelgruppenfragen Nr. 1-9:</b><br>siehe Anlage zum Protokoll                     |  |  |
| <b>7</b> |  | <b>Zusammenfassung:</b><br>verschoben; wird von EU erstellt und dem Protokoll beigelegt                                                              |  |  |